

Amerikanischen Gartenplausch geniessen

Am Sonntag, 28. August, findet ab 11 Uhr der Gartenplausch im Hüttenleben Landgasthof in Thayngen statt. Die Besucherinnen und Besucher können dort amerikanische Köstlichkeiten geniessen. Zudem wird Rolf Raggenbass mit seiner «Country Heart Band» mit einem abwechslungsreichen und faszinierenden Programm zur musikalischen Umrahmung beitragen. Das Repertoire der Musiker umfasst neben modernen und traditionellen Country-



songs auch Mundartlieder. Unter der Adresse info@huettenleben.ch ist eine Anmeldung erforderlich.

Mit Countrymusik die Herzen der Zuhörer berührt

THAYNGEN Ein abwechslungsreiches Konzert hat Rolf Raggenbass mit seiner Country Heart Band am Sonntagmittag im Garten des Landgasthofs Hüttenleben in Thayngen gegeben. Die zahlreichen Gäste waren begeistert.

Mit seinen Auftritten am Schweizer Fernsehen und im Radio hat sich Rolf Raggenbass schon längst einen Namen gemacht. Als Bassist von Toni Vescolis erster Band und seit seinem Eintritt in die John Bracks Band als Bassist und Sänger ist sein Bekanntheitsgrad weiter gestiegen. Seiner eigenen Band gab er den Namen Country Heart Band. Damit bringt er zum Ausdruck, dass er das Herz der Zuhörer mit seiner Coun-

trymusik berühren möchte. Dies gelang ihm und seinen vier Profimusikern während des Konzerts im «Hüttenleben» immer wieder.

Aussergewöhnlich war, dass die Band nicht nur Countrysongs in englischer Sprache vortrug, sondern auch recht viele in Mundart. Das aktuelle Dialektalbum «Läbe und läbe laa» widerspiegelt die musikalische Vielseitigkeit von Raggenbass. Er pflegt dabei einen Stilmix aus Country, Rock, Pop und Ethno. Der Wechsel von rassistischen, mitreissenden Stücken zu lyrischen, getragenen Darbietungen machte dieses Konzert denn auch zu einem grossen Vergnügen. (ufl)



Rolf Raggenbass bot am Gartenfest im Thaynger Landgasthof Hüttenleben mit seiner Country Heart Band einen bunten Stilmix.

Bild Ulrich Flückiger